

Schützengesellschaft Ziefen – Nachwuchs Bericht vom Schnupperschiessen 2002

Am Donnerstag, 11. April 2002, hat die Schützengesellschaft Ziefen das jährlich stattfindende Schnupperschiessen durchgeführt. Mit den **über 20 Jugendlichen** der Jahrgänge 1992 bis 1982 hat sich wiederum eine grosse Anzahl von interessierten jungen Sportschützen angemeldet. Etwa die Hälfte ist mit den Eltern erschienen, was auch deren Interesse am Sportschiessen bezeugt Um 18.00 Uhr kann der Präsident Peter Kellerhals, die angehenden Jungschützen zum Schnupperschiessen begrüssen. Auf dem Bild fehlen die später erschienenen Lukas Recher und Niggi Tschopp!





Ich bin doch mit meinem Resultat ganz zufrieden. der Jungschützenleiter gratuliert!



Optimale Betreuung durch versierte Aktivschützen.



Angeregte Diskussion mit Esthi Fricker, Chefin Jungschützenwesen des Bezirksschützenverbandes Liestal.



Aufmerksame Beobachter, darunter auch der Schiessoffizier Wilfried Scherrer



Auch das anschliessende Nachtessen war vorzüglich. Einen herzlichen Dank an die Küchenchefs Robert Näf und Hanspeter Jenni.